

# わたしのかごこう

野口北小学校

優しさを校内から世界へ  
思いやりが響き合う小学校



## 世界に届け ペットボトルのふた回収

昨年度、6年生が総合学習でSDGsを学んだことがきっかけで全校に広がった活動です。校内に回収箱を設置し、朝会などで呼びかけています。昨年度は5万4,000個集まり、今年度は6万個を目指し取り組んでいます。回収後はリサイクル業者により資源化され、発展途上国のかどもたちへのワクチン支援につながってるんですよ。自分たちの活動で誰かの命を救えることがうれしいです。これからもこの活動をみんなでつないでいきたいです。



## 思いやりを込めたペア遊び



児童会が中心となって企画し、上級生と下級生のペアで休み時間に行います。今日は6年生と1年生で鬼ごっこを楽しみました。1年生は体が小さいので安全に遊べるように内容を考えたり、集合するときには迷わないように手を引いてあげたりします。手をつないで走ると、1年生はスピードを感じて楽しんでくれます。お互いを思いやりながら楽しい時間になりました。



次回は  
志方小学校！

# #かこがわスナップ

KAKOGAWA SNAP

(みんなの好きな加古川をシェア！)



sorayuka7055



#JR加古川駅前 #竹ツリー



高さ5mの竹ランタンモニュメント。ドリルで竹に穴を開けているそうです。



karinkoubou2



#スカイランタン #両莊みらい学園



ふわふわと上がるランタンが幻想的ですね。

加古川市公式Instagramを  
フォローして投稿しよう！

加古川市公式インスタグラム  
(kakogawa\_citypromo)をフォロー、  
「kakogawa\_citypromo」をタグ付けし、  
#かこがわスナップを付けて投稿してください。

